

Alles neu hier?

Wer permanent vor immer neuen Herausforderungen steht, muss sich in kürzester Zeit darauf einstellen und sich immer wieder neu erfinden.



Etwas zum ersten Mal zu machen, ist oft eine gewisse Herausforderung. Als Softwareentwickler kennen Sie das vermutlich nur zu gut: Ein neues Framework, eine neue Programmiersprache, plötzliche neue Anforderungen an die Software – es gibt wohl kaum eine andere Profession, für die das Neue alles andere ist, nur nicht wirklich neu.

Ein wenig ging es mir so wie Ihnen, als ich diese Zeilen verfasste. Viele Fragen schwirrten mir durch den Kopf: Was interessiert die Leser? Was treibt sie um? Worüber soll ich schreiben? Und trotzdem liegt jetzt mein erstes Editorial vor Ihnen. Wie mir das gelang? Nun, das habe ich im Grunde Ihnen zu verdanken.

Seit drei Jahrzehnten begleite ich Softwareentwickler bei dem, was und wie sie es tun, und nahezu die gesamte Zeit war dem Thema Fortbildung gewidmet. Immer wieder habe ich erfahren dürfen, dass das, was wir machten, Entwicklern dabei half, neue Themen, Tools und Technologien zu erschließen und einzusetzen – ganz gleich, ob es Fachbücher zu C#, ASP.NET oder PHP waren, Konferenzen zu .NET, Web, Java oder Software Engineering oder Schulungen zu WPF, Testen oder Scrum.

„Die dotnetpro ist – und bleibt – für .NET-Entwickler die Informationsquelle Nummer eins.“

Den gleichen Ansatz verfolgt die dotnetpro. In einer Welt, in der die Ansprüche an Entwickler kontinuierlich steigen und immer mehr neue Anforderungen und Aufgaben auf Sie zukommen, möchte sie Themen sortieren, Denkanstöße liefern, Orientierung geben, Tipps geben und das Tor zu Neuem aufstoßen. Damit Ihnen die Dinge, die Sie machen, auch künftig hoffentlich besser gelingen.

Apropos das Tor zu Neuem aufstoßen: In dieser Ausgabe werden Sie einer neuen Themenrubrik begegnen. Das Thema KI begleitet die dotnetpro – und umgekehrt – seit geraumer Zeit. Für uns Anlass, den Chancen und Herausforderungen, die künstliche Intelligenz für Sie als Entwickler mit sich bringt, künftig einen festen Platz in der dotnetpro einzuräumen.

Ich wünsche Ihnen eine schöne Zeit mit der dotnetpro!

Herzlichst

A handwritten signature in black ink, reading 'Fernando Schneider'.

Fernando Schneider
Chefredakteur dotnetpro